



ESTADÍSTICA DE AENA

El aeropuerto de Zaragoza movió en mayo un 39,8% más de carga

Los datos de pasajeros se calcan a los del 2016, 33.278

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El transporte de mercancías en el aeropuerto de Zaragoza sigue imparables en el 2017. Los datos del pasado mes de mayo reflejan el quinto incremento consecutivo del año con respecto al ejercicio anterior, con un 39,8% más de carga transportada y 10.489,17 toneladas solo en el último periodo. Cifras que mantienen la

constante de este año y que contabilizan en estos primeros cinco meses un acumulado casi 50.000 toneladas, un 23,8% más que el año anterior.

La carga es seña de identidad de la terminal aragonesa y, con esas 49.838,54 toneladas transportadas de enero a mayo, se mantiene a poca distancia del aeropuerto que hoy ocupa el segundo puesto en el ranking de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena), que es el del Prat. Este, en el último mes, movió 13.102 toneladas, unas 2.500 más que Zaragoza, y que en el global

de este 2017 ya suma 59.565,5, casi 10.000 más que la pista de Garrapinillos, pero se mantiene como un objetivo alcanzable a corto o medio plazo.

El punto débil, por contra, sigue siendo el transporte de pasajeros, aunque de momento Zaragoza está calcando los resultados del 2016. En mayo, se contabilizaron 33.278 viajeros, un 0,9% menos que en el 2016. Contribuyen, no obstante, a los 162.343 que ya acumula en los primeros cinco meses del año y que representan un incremento del 0,1% con respecto al año pasado.

Huesca transportó a 79 viajeros el mes pasado, 130 en 2017

El aeropuerto de Huesca-Pirineos registró el mes pasado un total de 79 pasajeros transportados, lo que representa multiplicar por siete los datos de hace un año. Y, además, eleva el global de viajeros de este año hasta 130. Sigue siendo el segundo peor aeropuerto en España, solo empujado en la red de Aena por el helipuerto de Algeciras, que suma 48. Sin embargo, suma 2.256 operaciones en lo que va de año.